

SSV Schwimmer mit der Kreisauswahl bei den „kleinen Olympischen Spielen“

Am vergangenen Wochenende kehrte in Leipzig olympisches Flair ein. Mit Wettkämpfen in über 40 Sportarten sind die Landesjugendspiele das größte Nachwuchssportfest in Sachsen. Einige Schwimmer des SSV Aue-Schneeberg schafften beim Finale der Erzgebirgsmeisterschaften die Nominierung für die Auswahlmannschaft des Erzgebirgskreises und durften bei diesem Event mit dabei sein. Für den SSV Aue-Schneeberg waren Mia Müller, Kajsa-Marie Wiese, Louis Rößler, Louis Ladewig, Philip Kuss, Valentin Conrad, Dennis Schlegel und Lukas Schuster am Start. Valentin konnte sich 2 neue Bestzeiten erkämpfen und holte auf 100m Brust die Bronze-Medaille. Eine weitere Medaille erreichte Lukas Schuster mit der 4 x 50 m Freistil-Staffel. Herzlichen Glückwunsch!

